

Datum: 23.05.2013



■ **DAS LÉGÈRE-HOTEL** in Tuttlingen ist eingeweiht. Inmitten eines Straßenfestes feierten die Gäste und Mitarbeiter den Start des Hotelbetriebes. Oberbürgermeister Michael Beck besuchte die Feierlichkeiten und überreichte für die Stadt Tuttlingen einen Bambus als Glücksbringer. Jörg Köllmann von der Fibona Gruppe war erfreut über die vielen Gäste. Dass diese trotz der Nässe gekommen seien, zeige, dass diese gerne hier seien. Horst Riess, Geschäftsführer der Tuttlinger Wohnbau, fand die Idee des Straßenfestes unter dem Motto „Frühlings-erwachen“ so gut, dass er sich vorstellen könnte, ein ähnliches Fest jährlich zu wiederholen, auch als Ersatz zur früheren Weinstraße. FOTO: PM